

einen neuen Krieg zu entfachen, damit keine Mutter mehr ihren Sohn beweint, kein Kind den Vater oder die Mutter, nie wieder die Flammen des Krieges lodern !

Damit der Frieden in ganz Deutschland triumphiert, muß in Westdeutschland eine neue Politik, die Politik der friedlichen Koexistenz der beiden deutschen Staaten erzwungen werden. Wir spornen alle friedliebenden Menschen in Westdeutschland im Kampf für dieses schöne und edle Ziel an, indem wir unseren deutschen Friedensstaat stark und reich machen. Deshalb gilt unsere ganze Kraft der Verwirklichung des vom Parteitag beschlossenen Programms des umfassenden Aufbaus des Sozialismus !

Signal auf. Fahrt frei, damit die Züge über unser silbernes Schienenband in Frieden und Freundschaft für den Sieg des großen Programms rollen können.

Doch erlaubt mir, Genossinnen und Genossen, von hier aus zu sagen: Gesundheit und Schaffenskraft für unseren Kampf unserem Genossen Walter Ulbricht, Genossen Otto Grotewohl und Genossen N. S. Chruschtschow !

*Joachim Gräte*, 1. Sekretär der Kreisleitung Staßfurt: Genossinnen und Genossen! Sehr richtig wurde vom Genossen Erich Honecker erläutert, daß das neue Statut das Neue im Leben berücksichtigt. Die Leninschen Organisationsprinzipien finden in unserem Statut ihren Niederschlag. Deshalb kann man mit Recht unser Statut ein leninistisches Statut nennen, was unsere volle Zustimmung findet.

Im vorliegenden Statutenentwurf unserer Partei heißt es: Das Fundament unserer Partei bilden ihre Grundorganisationen. In dem Maße, liebe Genossinnen und Genossen, wie wir unsere Grundorganisationen stärken, wird das Tempo bei der Verwirklichung des grandiosen Programms des umfassenden Aufbaus des Sozialismus gestützt, das unser Parteitag gestern beschloß. Dieser Forderung sind wir in der Vergangenheit in unserem Kreis nicht immer voll gerecht geworden.

Worin äußerte sich das? In regelmäßigen Abständen wurden von der Kreisleitung in den Stützpunkten des Kreises nach dem territorialen Prinzip die Sekretäre der Grundorganisationen angeleitet. Dort befand sich zum Beispiel der Parteisekretär der Schulparteiorganisation neben dem Sekretär der LPG, dem Sekretär des Chemiebetriebes und dem Sekretär der Wohnparteiorganisation. Daß bei dieser Form der Anleitung